

Inicio > noticias

Edición del 6/5/2011

Una autoridad mundial verificará la desertificación

"Master Recursos Humanos"

"Doble Titulación Europea" Becas Ahora. On line o Presencial
www.eude.es

Anuncios Google

La presentación que esa entidad realizó en agosto del año pasado.

En estos días -comentó Gómez- la Facultad terminará de remitir al Tribunal del Agua los argumentos históricos, geográficos, políticos y legales que sustentan su presentación y fundamentan el planteo de que la provincia de Mendoza y el gobierno nacional son responsables primarios del daño ecológico que sufre la cuenca del Atuel en territorio pampeano a causa del corte en el escurrimiento del río.

"El grueso de la presentación ya fue realizada. En la semana que viene enviaremos lo que nos está faltando", puntualizó. Con esto, la Fundación terminará de darle forma al caso que elevará el año pasado. La recolección de pruebas, señaló Gómez, ha sido la parte más ardua de todo el trámite. "Nosotros decimos que hay un daño ecológico, pero ese daño hay que demostrarlo. Los pampeanos sabemos qué es lo que está pasando en el oeste, es tan evidente que no precisamos demostrarlo. Pero en un proceso de esta índole, con un Tribunal tan prestigioso y exigente, hay que proceder con mucha seriedad", advirtió.

La Fundación recolectó sus propias evidencias de la alteración del ecosistema y la modificación del espacio social y productivo que generó el corte del Atuel. Esos datos se sumarán al estudio que está realizando un equipo técnico de la Universidad Nacional de La Pampa en conjunto con el gobierno provincial. "Lo que nosotros no hemos podido hacer es dimensionar el daño económico provocado por este daño ecológico", señaló Gómez.

Foro.

Unos días antes de la deliberación en la UBA, el director general del Tribunal Latinoamericano del Agua, Javier Bogantes, viajará a La Pampa. Primero visitará la zona del Atuel para observar allí, en directo y en el lugar de los hechos, cómo ha involucionado esa amplia superficie a consecuencia de la falta de un escurrimiento permanente de este río interprovincial en territorio pampeano. Al regreso del oeste, Bogantes encabezará un foro para hablar sobre este tema. "Será una excelente oportunidad para que todas las personas que lo deseen puedan expresarse y dar a conocer su opinión", comentó Gómez.

MAS NOTICIAS DE ESTA SECCION:

- [Ya atiende la verdulería "Verde Corazón"](#)
- [Promueven implementación de un régimen penal juvenil](#)
- [Otra jornada del juicio por el asalto a la joyería Bustos](#)
- [La policía busca a los jóvenes que mutilaron perros con una sierra](#)
- [Un obrero quedó sepultado y fue rescatado por sus compañeros](#)
- [Director admitió que sabía que el toro no andaba](#)

- ARCHIVO
- CONTACTENOS
- SERVICIOS
 - Cines
 - Clasificados
 - El Tiempo
 - Farmacias
 - Fúnebres
- INTERACCION
 - Tribuna



encuesta

¿Por qué no le dan la licencia para brindar TV a la CPE?

- Por presiones políticas
- Por presiones empresarias
- Por ineficiencias burocráticas

Realizada por redacción La Arena.

VOTAR

Anuncios Google

Maestría en la U Latina

¿querés renovar conocimientos? Profesional altamente capacitado.
Ulatinaregistro.com/C...

Inter Ibérica

¿Busca un Negocio Rentable? Autolavados de Alta Rentabilidad
www.interiberica.com...

Estudiar en el Exterior

con EF en universidades de USA Reino Unido, Canadá y Australia
www.ef.com

University of Miami MBA

Global Executive MBA en Español Diseñado para líderes y ejecutivos
www.bus.miami.edu

DolarHoy.com
 14/09 13:20hs. AR
 Dólar 4.20 4.24
 Euro 5.76 5.87
 Real 2.35 2.46

NACE ADENGO. LAS MALEZAS, NO.

ADENGO»

El herbicida preemergente ideal para el manejo del cultivo del maíz.

CLICK AQUÍ

GROUPON

Pasajes de Avión*

HASTA UN **70% MENOS***

Acá >

*Ejemplo de un próximo descuento